



---

## El Euro y la Responsabilidad de los administradores

El fundamento de la responsabilidad civil de los administradores persigue que éstos cumplan debidamente con las obligaciones y deberes que les vienen impuestos por el ordenamiento jurídico. En caso de no conseguirlo y por causa de un acto ilícito se produjera un daño a la sociedad o a terceros legítimamente interesados, los administradores estarían obligados a resarcir dicho daño.

(...) Texto íntegro ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |